



## 就学時健康診断・入学説明会

11月1日(水)に、就学時健康診断・入学説明会を行いました。来年度の新入学予定児童は98名。6年生が156名ですから、来年度の全校児童は60名ほど減ることになります。ちなみに、再来年度以降の新入学児童は70人台になる見込みで、60名程度の減少が数年間続きます。

健康診断のお手伝いは5年生の役割。来年度の4月に、6年生と1年生になる立場を考えてのことです。その自覚からか、新入学児童を連れて歩く5年生は、少し緊張気味。5年生にとって貴重な成長の機会になったことと思います。

## 運動会

2日(木)には、延期していた運動会を行いました。平日開催となりご迷惑をおかけしましたが、多くの保護者の皆様にご参観いただき、ありがとうございました。

今年の運動会の特徴の一つは、昨年度よりも3割ほど練習時間を減らしたことです。他教科の授業をできるだけ削らずに、子供たちは、少ない練習時間に集中して取り組み、成果を発揮してくれたと思います。また、「君のがんばりが応援に、君の応援ががんばりに」のキャッチフレーズのもと、全校児童が4色のうちわを手にして互いに応援する姿からは、「チーム細川」を感じることができました。

## 1年生 昔遊びの会

7日(火)には、1年生の生活科の学習として、村積クラブの方々に、お手玉やあやとり、こま回しなどの「昔遊び」を教えていただきました。初めてこまが回ったときには飛び上がって喜ぶ姿も見られ、楽しいひとときを過ごすことができました。

